



HOJA



Año II N.º 65

25 de Marzo de 1928

PARROQUIAL

DE

Santa María la Real de la Corte de Oviedo

- - EN LA PARROQUIA SE REPARTIRA A TODOS - -

-: FUERA DE ELLA A LOS QUE CONTRIBUYAN CON SUS LIMOSNAS :-

LA VOZ DE DIOS

*En aquel tiempo: Decía Jesús a las turbas de los judíos: ¿Quién de vosotros me conven-
derá de pecado? Pues si os digo la verdad ¿por
qué no me creéis? Quien es de Dios, oye las
palabras de Dios. Por eso no la escucháis vos-
otros porque no sois de Dios. Respondieronle
a esto los judíos, diciéndole: ¿No decimos nos-
otros bien que tú eres un samaritano y que estás
endemoniado? Respondióles Jesús: Yo no estoy
poseído del demonio, sino que honro a mi Pa-
dre, y vosotros me habéis deshonrado a mí. Yo
no busco mi gloria; ya hay quien la busque y
juzgue. En verdad, en verdad os digo, que
quien observare mi palabra no morirá para
siempre. Dijeronle entonces los judíos: Ahora
si que conocemos que estás poseído del demo-
nio. Abrahám murió y también murieron los
Profetas, y tú dices: Quien guardare mi palabra
no morirá eternamente. Pues qué, ¿eres acaso
mayor que nuestro padre Abrahám, que murió,
y que los profetas, que murieron también? ¿Por
quién te tienes? Respondió Jesús: Si yo me glo-
rifico a mí mismo, mi gloria no vale nada; pero
mi Padre es el que me glorifica, aquél mismo
de quien decis que es vuestro Dios; aunque no
le conocisteis; yo sí que le conocí, y si dijese
que no lo conozco, sería como vosotros, menti-
roso. Pero le conozco, y guardo sus palabras.*

*Abrahám, vuestro Padre, alegróse con el deseo
de ver este mi día; viólo y llenóse de júbilo.
Dijeronle entonces los judíos: no tienes todavía
cincuenta años ¿y viste a Abrahám? Respon-
dióles Jesús: En verdad, en verdad os digo, que
antes que Abrahám fuera criado, yo existo.
Tomaron entonces piedras para echárselas; pero
Jesús se les ocultó y salió del templo.*

SAN JUAN, VIII.

EL EGO DEL PASTOR

*Verdaderamente no tiene réplica,
amadísimos fieles, la argumentación
de Jesucristo contra los judíos. «Lo
que yo os digo es la pura verdad;
seguramente que nadie podrá señalar
un error en mi doctrina. Además
observo una conducta en todo ajus-
tada a lo que predico, lo que prueba
que no soy ningún farsante. Y si no,
decid: ¿Quién de vosotros me argüirá
de pecado? Y para que mi testimonio
sea aun más irrecusable, es mi Padre
el que me glorifica, pues sólo por vir-
tud de Dios se pueden hacer los pro-
digios que veis que yo ejecuto. Sien-
do todo esto así, no pudiendo negar
que os digo la verdad, ¿por qué no me
creéis?».*

Este mismo razonamiento subsiste, y subsistirá hasta el fin de los siglos, contra todos los que se obstinan en no seguir la doctrina de Cristo, como los judíos. Y éstos no contestaron ni podían contestar de otra manera que con improperios, llamando a Jesucristo endemoniado y pretendiendo apedrearle. Y los impíos de hoy tampoco contestan más que con calumnias, sarcasmos e ironías. Ven de sobra que la religión de Jesucristo no puede desbaratarse con razones; si sobre arena estuviera fundada, ya se habría venido a tierra hace muchos siglos.

¿Por qué, pues, persisten en su obstinación? Por lo mismo que dice Jesucristo a los judíos: *El que es de Dios oye la palabra de Dios. Por eso vosotros no la oís; porque no sois de Dios.* ¡Desgraciados! Están como si dijéramos, dejados de la mano de Dios. Son del número de los réprobos; porque, si no son de Dios, son de Satanás. ¿Y no entrarán en cuentas consigo mismo, si por acaso oyen estas palabras?

Hacédselas oír vosotros, los que escucháis con agrado las palabras de Cristo, y no ceséis de rogar y de poner cuantos medios estén a vuestro alcance, para que conozcan su deplorable estado y se rindan a los silbos amorosos con que los llama el divino Pastor.

VUESTRO PÁRROCO

Tercer artículo del Credo

I

¿Qué confesamos en el tercer artículo del Credo?—*Que (Jesucristo) fué concebido pcr obra y gracia del Espí-*

ritu Santo, y nació de Santa María Virgen.

—*Cristo nuestro Señor ¿cómo fué concebido y nació de madre virgen?— Obrando Dios sobrenatural y milagrosamente—¿Por qué decís «sobrenatural y milagrosamente»?—Porque Jesucristo ni fué concebido ni nació como los demás hombres.*

—¿Quiere esto decir que no fué concebido ni nació?—No; quiere decir que, aunque en verdad fué concebido y nació, todo ello fué de manera distinta que nosotros, sin concurso de varón y sin abrir el útero virginal para nacer.

—¿No pudo Cristo hacerse hombre sin nacer de mujer?—Sí; pudo tomar su cuerpo de la tierra y aparecer ya completamente formado como Adán, y pudo escoger otros muchos modos de nacer; pero eligió este como más apropiado.

—¿Qué razones demuestran la conveniencia de que naciese de mujer?—Entre otras, las siguientes: 1.^a Elevar también el sexo femenino haciendo a una mujer Madre de Dios, ya que elevaba a un hombre a la dignidad de Hijo de Dios. 2.^a Tomar su carne de la misma masa del género humano prevaricador, para poder representarle y satisfacer por él al Padre. 3.^a Hacer que dependiera la redención de un hombre y una mujer, como de un hombre y una mujer provino la perdición. 4.^a Poder darnos una madre todopoderosa, a quien acudiésemos con toda confianza para nuestro remedio. 5.^a Mostrarse como niño y como inferior, para darnos ejemplo de humildad y obediencia.

—¿Luego Jesucristo no tuvo por padre a San José?—No; San José era esposo de la Santísima Virgen e hizo con el niño las veces de padre; pero no tuvo parte alguna en su generación.

—¿Por qué no había de nacer Cristo de un hombre como nació de una mujer?—Porque, siendo una sola persona, no convenía que tuviese más que un padre y una madre; y padre ya le tenía desde la eternidad, que era la primera persona de la Santísima Trinidad. Además un Dios había de nacer de una virgen o no nacer; y aunque había de proceder de Adán, no debía de ser por generación carnal, para que no contrajese ni la más remota deuda de pecado.

Similes: Es una necedad el negar que Cristo naciera de una virgen, porque no comprenda nuestra razón como pueda ser ésto. Es verdad que es un misterio; pero no faltan comparaciones que nos lo aclaren algún tanto. Ahora no nace ningún viviente sin semilla; pero al principio del mundo ¿no nacieron todos ellos espontáneamente por la virtud de Dios? El primer viviente de cada especie tuvo que ser formado por Dios sin semilla.

El mismo Adán ¿no sabemos que fué formado del barro de la tierra? ¿Por qué, pues, no había de poder formar Dios el cuerpo de Cristo de la purísima sangre de la Virgen, sin semilla de varón? Así se completa la serie de generaciones como observa Santo Tomás: Adán fué formado sin hombre ni mujer; Eva, de un hombre, y sin mujer; los demás todos, de hombre y mujer; siendo formado Cristo de mujer sin hombre, queda cerrado el círculo.

Esta HOJA y los Catecismos viven de las limosnas de los buenos feligreses. Si usted quiere hacer la caridad de contribuir, aunque no sea más que con 10 o 5 céntimos semanales, avisará al repartidor.

Lo de las uñas del diablo

Hay quien dice que los niños «son de la piel del diablo»; pero esto no debe de ser verdad, si se trata de los del Catecismo de la Corte. Ni son de la piel del diablo (aunque sí, algo revoltosillos) ni tienen, al parecer, parte alguna con él; pues ninguno supo definir sus uñas. Se conoce que a ellos nunca los ha cogido por el gaznate. Quiera Dios que nunca se atreva a cogerlos. Son, pues, sus uñas las siguientes:

- 1.^a ¿Qué dirá de mí el confesor, al decirle que cometí un pecado tan feo?
- 2.^a ¡Ca! no me atrevo; porque me va a reñir «la mar» y acaso hasta pegarme, y siempre me mirará de reojo.
- 3.^a ¡Menuda penitencia que me va a «encajar» si se lo digo!
- 4.^a ¿Y si se llega a saber?... ¡qué vergüenza!
- 5.^a En fin, ya lo diré otra vez, cuando confiese con uno que no me conozca.

¡Ah pillo redomado! ¡Y qué bien sabe buscarnos todos los flacos! Primero disminuye la falta, para que la cometamos; después la abulta, para que no la confesemos. Primero nos quita la vergüenza, para que pequemos; después nos la devuelve con exceso, para que callemos el pecado. Y siempre proponiéndonos largas: «Ahora, peca, que ya lo confesarás; ahora no lo confieses, que ya lo harás otra vez». Y aprieta, ora con una uña, ora con otra, ora con todas juntas para que no «desembuchemos»; y así nos entretiene, hasta que un día nos ahogue y nos arrastre al infierno gozándose de nuestra candidez.

¡Hay que cortarle las uñas al diablo, carísimos niños... y mayores!



La suscripción parroquial

Campo de la Vega — D^a Flora Santirso, n.º 2 barrio oculto. D^a Martina Duarte, 2-1.º D^a Consuelo M. Pedregal, 2-1.º D. Jesús Velasco, 2-3.º D.^a Pilar Rozada, 5-1.º D. Antonio Santamarina, 6 bajo. Todos dan cuota semanal, de 0'10 y uno de 0'05 Total 0'55

Campo de los Patos. — D^a Concepción Mori, 8-1.º D. Antonio Escosura, 24-1.º D^a Manuela García, 26-1.º D.^a Petra Herrero, 26-2.º D^a Josefa Cabal, Estanquillo. D^a Angeles García, 43. Dan cuota semanal que oscila entre 0'10 y 1. Total 2'05.

Hay también dos mensuales: doña Pilar Sánchez, 7 bajo, y D.^a Emilia Alvarez, 24-3.º Total 2 pesetas.

¿A qué hora confesaremos?

Verá usted, señor Cura: el otro domingo fui en cuenta de confesar y comulgar y no me fué posible porque no hubo quien oirme en confesión.

— Pues me choca, porque estamos allí tres sacerdotes

— Sí, pero no siempre están en el confesionario

— Habrá horas en que hay otra cosa que hacer; pero usted no tenga reparo en avisar a cualquiera que vea o ir a la sacristía y será complacida lo más pronto posible.

— No crea que siempre se encuentran tan a mano.

— Podrá ocurrir; pero usted no deje de avisar. Además ha de tener en cuenta que, si a usted le es posible, debe ir los sábados por la tarde, dejando los domingos para personas a quienes sus ocupaciones no les permiten ir la vispera; así encontrará siempre

quien la confiese y no ocasionará molestia alguna, pues en los domingos hay otras atenciones.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Cultos — Esta tarde comienza la misión que todos los años promueven las Damas Catequistas en esta Iglesia; por las tardes a las seis y por las mañanas a las seis y media. Aprovecharse de esta gracia para cumplir con la Pascua con las debidas disposiciones. Continúa el ejercicio de los Trece Martes de San Antonio, que se hace a la hora del rosario; los que no empezaron el martes pasado, pueden empezar éste y continuar después otro más.

Indulgencias — Continúan las de la Bula todos los días. Los Terciarios tienen esta tarde absolución general, y el viernes indulgencia plenaria.

Bautizados. — El día 17, Secundina Felicidad Gonzáles Muñiz, nacida el 4, Tenderina 51. El 18, Gabriel Luis Padilla Fernández, nacido el 3, Paraíso 15; y Jerónimo Francisco Landa García, nacido el 3, Martínez Vigil 14. El 19, José Luis Barco Domingo, nacido el 27 del pasado, plaza del Marqués de Mohías 24. Sea para servir a Dios.

Fallecida. — El día 17, la joven de 18 años Amparo García y García, Postigo bajo 9. Descanse en paz, y nuestro pésame a su familia.

DOLORS DE MARIA

En tus ojos, que envidia la aurora,
contemplo Señora,
tu inmenso dolor;
y al sentir que tu espíritu gime,
mi pecho se oprime
muriendo de amor.

Antonio Arnao.